

2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP



FRIDAY, MAY 29, 2015

SEMI-FINAL

QUEBEC REMPARTS VS KELOWNA ROCKETS

Journalist: Mathieu Tanguay

The Colisée Pepsi will vibrate to the rhythm of the host team of the 97th edition of the MasterCard Memorial Cup Friday night. The winner of the tiebreaker game on Thursday, the Quebec Remparts (2-2), will compete in the semi-final against the Western Hockey League champions, the Kelowna Rockets (1-2).

Quebec won 5-2 yesterday over Rimouski, a day after a decisive 4-0 defeat against the same Oceanic who pushed the two teams into a tiebreaker. "This season, when we found ourselves in an emergency situation where we needed to play well, we did it and we proved it again tonight (yesterday). We have a lot of character", said after the game the Remparts head coach Philippe Boucher. Rather quiet since the beginning of the tournament, the forwards of the Quebec major junior hockey league finalists finally broke through in this duel. Jerome Verrier with two, Anthony Duclair, Adam Erne and Marc-Olivier Roy scored when their team needed it the most.

In the semi-final, Quebec will meet the Kelowna Rockets, a team they beat 4-3 in the Memorial Cup opener last Friday. "I think they are not proud of their performance against us in the first game, but we know how they play. We'll need to continue to apply our style, to play fast and physical, and we will be effective", believes Jerome Verrier.

Is there any gas left in the tank of the Remparts, who will play their third game in as many nights? "Do not doubt our players", answered Philippe Boucher. "I think it's obvious that we have a group that has been tested and has had its share of difficult moments during the playoffs and even here, but do not doubt our players."

Well rested Rockets

While the Oceanic and the Remparts fought for the last place available in the semi-final, the Kelowna Rockets were able to enjoy two days of rest. An advantage not so significant in the eyes of bench boss Dan Lambert. "You can't take for granted that they're not going to show up, that they're just going to hand it over to you because they played three games in three days. That's not going to happen. I don't think we need to concern ourselves with the other team. We need to make sure that we're ready to play."

Winnipeg Jets defenseman prospect Josh Morrissey feels the same way. "If they're tired and banged up, so are the other teams. We are in the Memorial Cup semi-final, once that adrenaline gets going I'm sure that their legs are going to be just fine."



credit@Arcan Ball/OHL Images

Captain Madison Bowey will try to lead the Rockets to the third Memorial Cup final in team history.

Several players of the Rockets have said they can do much better than what they offered as a performance in the loss against the Remparts. Dan Lambert is confident that we'll see a different team on the ice Friday. "We've played against them, we know how they play. Your comfort level is much better because you've seen your guys on the ice against their guys, it gives you a much better picture of what to expect. We'll need three solid periods."

Only Kelowna has already taken part in a semi-final since the introduction of the current four teams round-robin format in 1983. It was in 2003, ironically in Quebec City, and the Rockets lost 2-1 to the Hull Olympiques. During the Memorial Cup conquests of the Rockets (2004) and the Remparts (2006) in this period, both teams had gone directly to the tournament final thanks to their first position after the preliminary round.

COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015



VENDREDI, 29 MAI 2015

DEMI-FINALE

REMPARTS DE QUÉBEC C. ROCKETS DE KELOWNA

Journaliste: Mathieu Tanguay

Le Colisée Pepsi de Québec vibrera au rythme de l'équipe hôte de la 97^e édition de la Coupe Memorial MasterCard vendredi soir. Vainqueur du match de bris d'égalité jeudi, les Remparts de Québec (2-2) se mesureront en demi-finale aux champions de la Ligue de hockey de l'Ouest, les Rockets de Kelowna (1-2).

Québec a triomphé hier 5-2 face à Rimouski au lendemain d'une défaite sans appel de 4-0 face à ce même Océanic qui avait alors provoqué le duel de bris d'égalité. « Cette saison, quand on s'est retrouvé dans une situation d'urgence où l'on avait besoin de bien jouer, on l'a fait et on l'a prouvé encore ce soir (hier). On a du caractère » disait après le match l'entraîneur-chef des Remparts Philippe Boucher. Plutôt tranquilles depuis le début du tournoi, les attaquants des finalistes de la Ligue de hockey junior majeur du Québec ont débloqué dans ce duel. Jérôme Verrier avec deux, Anthony Duclair, Adam Erne et Marc-Olivier Roy ont secoué les cordages alors que leur survie en dépendait.

Québec rejoint ainsi en demi-finale les Rockets de Kelowna, l'équipe qu'ils ont battue 4-3 lors du match d'ouverture du tournoi vendredi dernier. « Je pense qu'ils ne sont pas fiers de leur performance contre nous dans le premier match, mais on sait comment ils jouent. Il faudra continuer d'appliquer notre style, à jouer rapide et physique, et on va être efficace », a dit croire Jérôme Verrier.

Reste-t-il de l'énergie dans le réservoir des Remparts, qui disputeront une troisième partie en autant de soirs? « Ne doutez pas de nos joueurs », a lancé Philippe Boucher. « Je pense que c'est évident qu'on a un groupe qui a été testé et qui l'a eu difficile pendant les séries et même ici, mais ne doutez pas de nos joueurs. »

Des Rockets reposés

Pendant que Remparts et Océanic se disputaient la dernière place disponible pour la demi-finale, les Rockets de Kelowna ont pu profiter de deux journées de repos. Un avantage pas si significatif que ça, aux yeux de l'instructeur-chef Dan Lambert. « Tu ne peux pas prendre pour acquis qu'ils ne se présenteront pas, qu'ils vont te donner la victoire sur un plateau d'argent parce qu'ils ont joué trois parties en autant de jours. Ça n'arrivera pas. Je ne pense pas qu'on doit se préoccuper de l'autre équipe. Il faut s'assurer que nous, nous soyons prêts. »

Le défenseur appartenant aux Jets de Winnipeg Josh Morrissey abonde dans le même sens. « Ils ne sont pas les seuls à être fatigués et blessés, c'est le cas de toutes les équipes. Nous sommes en demi-finale de la Coupe Memorial. Quand l'adrénaline va embarquer, je suis certain qu'ils vont retrouver leurs jambes. »



credit@Vincent Fisher

Les Remparts de Québec espèrent avoir la chance de célébrer à nouveau devant leurs partisans au terme de la demi-finale vendredi soir contre Kelowna.

Plusieurs membres de l'équipe l'ont dit, ils peuvent faire beaucoup mieux que ce qu'ils ont offert comme performance dans la défaite contre les Remparts. Dan Lambert est confiant de voir son équipe sous un meilleur jour vendredi. « Notre niveau de confort est plus élevé, parce qu'on a vu nos joueurs sur la glace contre les leurs. Ça donne une meilleure idée de ce à quoi on doit s'attendre. Il faudra jouer trois solides périodes. »

Seul Kelowna a déjà pris part à une demi-finale depuis l'instauration de la formule actuelle du tournoi à la ronde à quatre équipes en 1983. C'était en 2003, ironiquement à Québec, et les Rockets avaient baissé pavillon 2-1 face aux Olympiques de Hull. Lors des conquêtes de la Coupe Memorial des Rockets (2004) et des Remparts (2006) durant cette période, les deux équipes avaient accédé directement à la finale grâce à leur première position au terme de la ronde préliminaire.





REMPARTS DE QUÉBEC

QUÉBEC REMPARTS

Équipe hôte et finaliste de la LHJMQ / Host team and QMJHL finalist
Fiche en saison régulière / Regular season record: 40-25-1-2, 83 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Philippe Boucher
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Martin Laperrrière - Daniel Renaud
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Maxime Ouellet
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Steve Bélanger
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Stéphane Savard
Adjoints au gérant de l'équipement / Equipment manager assistants :
Christian Tremblay - Bertrand Bélanger

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
27	Ryan Graves	D	4	2	3	5	4	4	0	1	0
73	Adam Erne	AG/LW	4	2	2	4	1	6	0	0	2
11	Marc-Olivier Roy	C	4	1	3	4	0	12	0	0	0
88	Dmytro Timashov	AG/LW	4	2	1	3	0	4	1	0	0
10	Anthony Duclair	AG/LW	4	1	2	3	3	6	0	0	0
19	Kurt Etchegary	C	4	0	3	3	3	2	0	0	0
21	Vladimir Tkachev	AG/LW	4	0	3	3	0	0	0	0	0
77	Jérôme Verrier	AD/RW	4	2	0	2	-1	4	1	0	0
15	Nikolas Brouillard	D	4	1	1	2	0	4	0	0	0
23	Massimo Carozza	C	4	0	2	2	2	2	0	0	0
55	Matt Murphy	D	4	1	0	1	-1	4	0	0	0
5	Raphaël Maheux	D	4	1	0	1	4	2	0	0	0
24	Guillaume Gauthier	AG/LW	4	0	1	1	-1	2	0	0	0
14	Olivier Garneau	AG/LW	4	0	0	0	0	2	0	0	0
17	Yanick Turcotte	AG/LW	4	0	0	0	1	0	0	0	0
31	Zachary Fucale	G	4	0	0	0	0	0	0	0	0
9	Aaron Dutra	D	4	0	0	0	-1	0	0	0	0
96	Zachery Moody	C	3	0	0	0	0	0	0	0	0
32	Ross MacDougall	D	2	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Brian Lovell	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
30	Callum Booth	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0
61	Marcus Cuomo	AG/LW	1	0	0	0	0	0	0	0	0
76	Giancarlo Fiori	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
30	Callum Booth	1	27	0.00	0	0	0	0	1.000
31	Zachary Fucale	4	231	3.64	2	2	0	14	.897



ROCKETS DE KELOWNA

KELOWNA ROCKETS

Champions de la LHOu / WHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 53-13-5-1, 112 points

Entraîneur-chef / Head coach : Dan Lambert
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Kris Mallette - Kim Gellert
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Travis Crickard
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Scott Hoyer
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Brendan Hait
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Mel Garratt

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
10	Nick Merkley	C	3	3	2	5	1	8	0	1	0
20	Gage Quinney	AG/LW	3	4	0	4	1	0	2	0	1
29	Leon Draisaitl	C	3	3	1	4	0	12	1	1	0
4	Madison Bowey	D	3	1	3	4	1	8	0	0	0
24	Tyson Baillie	C	3	0	4	4	0	0	0	0	0
27	Josh Morrissey	D	3	0	2	2	2	10	0	0	0
8	Cole Martin	D	3	0	2	2	1	0	0	0	0
26	Cole Linaker	C	3	0	2	2	1	0	0	0	0
14	Rourke Chartier	C	3	0	2	2	-1	0	0	0	0
19	Dillon Dube	C	3	0	1	1	1	12	0	0	0
23	Justin Kirkland	AG/LW	3	0	1	1	-2	0	0	0	0
3	Riley Stadel	D	3	0	0	0	0	5	0	0	0
17	Rodney Southam	AD/RW	3	0	0	0	-2	4	0	0	0
22	Chance Braid	AG/LW	3	0	0	0	-1	2	0	0	0
28	Joe Gatenby	D	3	0	0	0	-3	2	0	0	0
21	Devante Stephens	D	3	0	0	0	3	0	0	0	0
15	Tomas Soustal	C	3	0	0	0	0	0	0	0	0
1	Jackson Whistle	G	3	0	0	0	0	0	0	0	0
6	Mitchell Wheaton	D	2	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Lucas Johansen	D	1	0	0	0	-1	0	0	0	0

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
1	Jackson Whistle	3	178	2.69	1	2	0	8	.911

STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
1.	Generals d'Oshawa	3	3	0	0	11	8	6
2.	Rockets de Kelowna	3	1	2	0	11	9	2
3.	Océanic de Rimouski	3	1	2	0	10	11	2
4.	Remparts de Québec	3	1	1	1	8	12	2

CALENDRIERS - RÉSULTATS / SCHEDULE - RESULTS

VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22nd – 19h30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4
SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23rd – 16h30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4
DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24th – 16h30 / 4:30 p.m. – Québec 4, Oshawa 5 (Prol./OT)
LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25th – 19h30 / 7:30 p.m. – Rimouski 3, Kelowna 7
MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26th – 19h30 / 7:30 p.m. – Oshawa 2, Kelowna 1
MERCREDI 27 MAI / WEDNESDAY, MAY 27th – 19h30 / 7:30 p.m. – Québec 0, Rimouski 4
JEUDI 28 MAI / THURSDAY, MAY 28th – 19h30 / 7:30 p.m. – Bris d'égalité / Tie-Breaker – Québec 5, Rimouski 2
VENDREDI 29 MAI / FRIDAY, MAY 29th – 19h30 / 7:30 p.m. – Demi-finale / Semi-Final – Québec vs Kelowna
DIMANCHE 31 MAI / SUNDAY, MAY 31st – 19h / 7 p.m. – Finale / Final – ADT / TBD vs Oshawa

MEILLEURS MARQUEURS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / SCORING LEADERS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
1.	Michael Joly	Rimouski	4	2	4	6	-3	2	1	0	0
2.	Nick Merkley	Kelowna	3	3	2	5	1	8	0	1	0
3.	Michael Dal Colle	Oshawa	3	2	3	5	2	0	0	0	0
4.	Ryan Graves	Québec	4	2	3	5	4	4	0	1	0
5.	Alexis Loiseau	Rimouski	4	2	3	5	-2	0	1	0	0
6.	Gage Quinney	Kelowna	3	4	0	4	1	0	2	0	1
7.	Tobias Lindberg	Oshawa	3	3	1	4	4	0	1	0	1
8.	Leon Draisaitl	Kelowna	3	3	1	4	0	12	1	1	0
9.	Adam Erne	Québec	4	2	2	4	1	6	0	0	2
10.	Madison Bowey	Kelowna	3	1	3	4	1	8	0	0	0
11.	Cole Cassels	Oshawa	3	1	3	4	2	4	0	0	0
12.	Marc-Olivier Roy	Québec	4	1	3	4	0	12	0	0	0
13.	Frédéric Gauthier	Rimouski	4	1	3	4	-4	0	1	0	0
14.	Tyson Baillie	Kelowna	3	0	4	4	0	0	0	0	0
15.	Stephen Desrocher	Oshawa	3	2	1	3	1	0	0	0	1

FICHES DES GARDIENS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / GOALTENDING STATS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
1.	Callum Booth	Québec	1	27	0.00	0	0	0	0	1.000
2.	Ken Appleby	Oshawa	3	198	2.42	3	0	0	8	.882
3.	Jackson Whistle	Kelowna	3	178	2.69	1	2	0	8	.911
4.	Philippe Desrosiers	Rimouski	4	204	3.23	1	2	1	11	.899
5.	Zachary Fucale	Québec	4	231	3.64	2	2	0	14	.897
6.	Louis-Philip Guindon	Rimouski	1	31	9.77	0	1	0	5	.773